
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山
やま

岡光
おかみつ

広
ひろ

 市議会議員 活動報告 
2016 年 1 月 1 日 

第 576 号

電話 0748-86-2985 Fax0748-86-0415  http://www.yama729.com/ yama729@maia.eonet.ne.jp http://www.facebook.com/mituhiro.yamaoka 

このニュースは、毎週発行しています。fb でもご覧いただけます。また毎週金曜日早朝、甲南・寺庄・甲賀の各駅をまわって配布しています。

 子どもの医療費について、甲賀市は独自施策として、入

院については中学校卒業まで完全無料。通院については所

得制限付で中学校卒業まで無料でしたが、１月から所得制

限をなくし、小学校３年生まで全員無料化が実現します。

日本共産党市議団が、繰り返し、粘り強く要求し続 

けてきたものです。山岡議員は「年少扶養控除 

廃止に伴う税収増（２億 4,000 万円）は子 

育て世代に還元を」と財源を示して強 

く拡充を求めていました。 

 

2015.11.30～2015.12.18 

と
決
め
た
か
ら
で
す
。 

山
岡
議
員
は
、
そ
も
そ
も
健
康
診

査
の
目
的
は
「
生
活
習
慣
病
や
そ
の

他
の
疾
病
を
早
期
に
発
見
す
る
と

と
も
に
被
保
険
者
の
健
康
保
持
増

進
を
図
る
」
こ
と
で
あ
り
、
高
血
圧

な
ど
投
薬
治
療
だ
け
の
人
も
除
外

す
る
の
は
問
題
。
「
健
康
で
長
生
き

し
た
い
。
健
康
寿
命
が
叫
ば
れ
る
中

で
、
高
齢
者
が
元
気
に
生
き
生
き
と

健
康
で
過
ご
す
に
は
定
期
的
な
健

診
と
健
康
づ
く
り
が
欠
か
せ
な
い
。

受
診
抑
制
さ
れ
れ
ば
重
篤
化
す
る

可
能
性
が
高
く
、
ひ
い
て
は
医
療
費

の
増
加
に
も
つ
な
が
る
」
と
し
て
元

に
戻
す
よ
う
要
求
し
ま
し
た
。 

ま
た
広
域
連
合
組
合
議
会
が
ほ

と
ん
ど
議
論
な
し
で
決
め
ら
れ
て

い
る
事
に
も
「
議
会
が
形
骸
化
し
て

い
る
」
と
広
域
連
合
組
合
議
会
の
あ

り
方
に
つ
い
て
も
指
摘
し
ま
し
た
。

さ
ら
に
仮
に
広
域
連
合
が
復
活
し

な
い
場
合
、
市
独
自
の
施
策
と
し
て

後
期
高
齢
者
の
健
康
診
査
を
実
施

す
べ
き
、
と
求
め
ま
し
た
。 

市
は
「
広
域
連
合
で
の
決
定
を
尊

重
し
た
い
」
と
し
て
復
活
の
要
望
に

応
え
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

７５
歳
以
上
の
健
康
診
査
の
対
象

が
今
年
か
ら
大
幅
に
制
限
さ
れ
ま

し
た
。
昨
年
の
健
診
対
象
者
は
全
県

で
１
４
３
，
７
６
７
人
で
し
た
が
、

今
年
は
２
０
，
７
７
５
人
に
。
全
体

の
13
％
に
し
か
健
診
通
知
と
受
診

券
が
届
い
て
い
ま
せ
ん
。
こ
れ
は
滋

賀
県
後
期
高
齢
者
医
療
広
域
連
合

が
「
現
に
生
活
習
慣
病
等
で
医
療
機

関
を
受
診
し
て
い
る
者
」
を
除
く
、

 

山
岡
光
広
議
員
は
10
日
の
一
般
質
問
で
、
75
歳
以
上
高
齢
者
の

健
康
診
査
が
今
年
か
ら
大
幅
に
制
限
さ
れ
た
問
題
、
「
老
朽
消
防
ホ

ー
ス
」
の
更
新
、
Ｊ
Ｒ
各
駅
に
設
置
さ
れ
た
遅
延
モ
ニ
タ
ー
の
改

善
・
甲
南
以
東
各
駅
に
Ｉ
Ｃ
Ｏ
Ｃ
Ａ
改
札
の
設
置
、
県
用
水
料
金
体

系
見
直
し
に
伴
う
影
響
、
貴
生
川
第
三
団
地
の
雨
水
対
策
に
つ
い

て
、
実
態
調
査
等
を
も
と
に
改
善
を
求
め
ま
し
た
。 

甲賀市の 2015 年 12 月定例議会は 11 月 30 日開会・12 月 18 日まで開かれました。

2015年 2014年 2013年 2012年
75歳以上高齢者 157150 153955 152398 148448
健診対象者 20775 143767 142511 129634
受診者数 31993 31218 30547
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質問する山岡光広議員 
 （2015 年 12 月 10 日） 

 山岡議員の指摘を受け、

市が全市調査をしたとこ

ろ、6,662 本のうち約 3 割が

製造から30年以上経過して

いることが明らかに。 
山岡議員は、6 月・9 月議

会に続き、こうした「老朽

消防ホース」は、年次計画

をたて随時更新する必要が

あり、今後は年に一度、地

域で通水試験を行うなどき

ちんと管理すべき、と求め

ました。 

 ●…ＪＲ各駅の遅延モニター（写真）。草津線が遅れても表示さ

れない。改善を⇒15 分以上のダイヤの乱れがある場合に表示。 
 ●…ＪＲ甲南駅以東にＩＣＯＣＡが利用できる改札の設置を⇒

利用者増強に直結するので早期実現に向け、重点課題として要望。

 ●…寺庄駅下りの場合、ホームに電車が入っているのに「まも

なく列車が入ってまいります…」とアナウンス。改善せよ⇒早期

改善をＪＲに再度申し入れたい。 

健診対象者 

75 歳以上

高齢者

実際の健診者 

75 歳以上高齢者の健康診査の推移 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国
道
３
０
７
号(

牛
飼
地
先)

と
県
道

甲
賀
阿
山
線
を
結
ぶ
広
域
農
道
「
南
杣

ト
ン
ネ
ル
」
が
明
る
く
な
り
、「
こ
れ
で

安
心
し
て
通
行
で
き
る
」
と
喜
ば
れ
て

い
ま
す
。
山
岡
光
広
議
員
が
住
民
の
声

を
も
と
に
実
態
調
査
を
行
い
、
昨
年
の

９
月
議
会
で
改
善
を
求
め
、
市
も
「
新

年
度
予
算
で
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
す
る
」
と
約
束

し
て
い
た
も
の
で
す
。 

▲「暗い南杣トンネル」問題を取りあげた「山岡光広議員ニュース」2014.8.24 N0.502 

 

「
区
か
ら
も
要
望
し
て
い
る
け
ど
な
か
な
か
…
何

と
か
な
ら
ん
や
ろ
う
か
」
と
山
岡
議
員
に
声
を
か
け

た
ら
、
直
ぐ
に
ト
ン
ネ
ル
内
を
歩
い
て
調
査
。
３
分

の
一
程
度
し
か
点
灯
し
て
い
な
い
実
態
を
示
し
て

質
問
し
、
前
向
き
の
回
答
を
ひ
き
だ
し
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。
機
敏
な
対
応
と
「
暗
い
実
態
」
を
具
体
的

に
示
し
た
質
問
は
迫
力
が
あ
り
ま
し
た
。

 

機
敏
な
対
応
に
感
謝 

  
 

甲
南
町
杉
谷 

神
山 

茂 

 

Ｊ
Ｒ
甲
賀
駅
の
駐
輪
場
。
ト
ユ
が
壊
れ

た
ま
ま
に
な
っ
て
い
ま
し
た
が
、
よ
う
や

く
改
善
（
写
真
下
）
さ
れ
ま
し
た
。
毎
週

金
曜
日
の
早
朝
駅
頭
宣
伝
中
（
５
月
１５
日

朝
）
に
「
ト
ユ
が
壊
れ
た
ま
ま
。
早
急
に

改
善
し
て
」
と
の
要
望
を
受
け
、
す
ぐ
に

調
査
（
写
真
上
）
、
担
当
課
に
要
望
。
「
雨

季
ま
で
に
は
改
修
す
る
」
と
約
束
し
て
い

た
も
の
で
す
が
、
想
定
以
上
に
時
間
を
要

し
ま
し
た
。
風
よ
け
防
止
の
フ
ェ
ン
ス
設

置
の
要
望
も
出
て
お
り
、
引
き
続
き
実
現

を
求
め
て
い
き
ま
す
。 

 一昨年の台風 18 号で民家の裏法面が崩壊し危険な状態になっていましたが、

このほど急傾斜地対策事業でしっかりとした擁壁が完成しました。山岡議員が

被害直後現地を調査、市や県に早期の対策を求めてきたものです。 

 

45
年
前
に
開
発
分
譲
さ
れ
た
水
口
町

貴
生
川
第
三
団
地
は
雨
が
降
る
た
び
に

冠
水
。
特
に
Ｊ
Ｒ
の
高
架
下
は
通
行
が

で
き
な
く
な
る
ほ
ど
で
「
陸
の
孤
島
」

状
態
で
し
た(

写
真)

。
要
望
を
受
け
た

山
岡
議
員
は
現
地
調
査
を
も
と
に
市
に

改
善
を
求
め
ま
し
た
。
12
月
議
会
で
も

取
り
あ
げ
「
今
年
度
中
に
高
架
下
の
雨

水
排
水
調
査
を
行
い
工
事
し
た
い
」
と

前
向
き
の
回
答
を
ひ
き
だ
し
ま
し
た
。 

 要望・要求・市政の問題点などお聞かせください。 

   ☎0748-86-2985 Fax0748-86-0415 
   yama729@maia.eonet.ne.jp 
 




